

# 同窓会報

なでしこ会

第23号

宇都宮文星女子高等学校同窓会

宇都宮市北一の沢町24番35号

発行責任者

同窓会会長 尾高裕子

広報委員長 榆木久美子

令和3年12月11日

## ご挨拶

同窓会会長 尾高裕子

(昭和47年卒)

皆さまこんにちは。

おかわりありませんか？

長いコロナ禍での生活にお疲れではないでしょうか？こんなに長く自

粛が続くとは思っていませんでしたね。

そんな中で1年遅れの東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。開催を疑問視する議論もありましたが、開催したことによって選手たちの直向な姿に感動し、記録に歓喜しました。その中でも私はパラリンピックに心を揺さぶられました。不自由な体で泳ぐ・走る・跳ぶ・投げる・打つ・ねらう…人間って凄い!!

色々な障害があっても諦めない人がいて、家族や仲間など応援する人がいて、一緒に目標に向かっていく。これまでの努力はどんなものだったのでしょうか…特に今回初めて競技として採用された「ボッチャ」は私もやってみたいと思いました。どの競技も沢山の人が参加できる様に条件やルールを工夫し、パラリンピックのテーマ「多様性とその共生」そのものだと思います。

このテーマは、パラリンピックだけではなくか？いえ、私達の生きていく上でのテーマではないでしょうか!!色んな人がいて成り立つ社会・色んな人がいるから面白い。改めてお互いを認めながら生活していきたいと思いました。

さて、来年こそ皆さま集まりましょう!!早くコロナが終息することを祈っております。

## コロナ禍でも頑張る

宇都宮文星女子高等学校

学校長 上野一典



同窓会の皆様、お元氣でお過ごしのことと存じます。早いものでコロナの日本上陸から間もなく2年になりました。今年の夏にコロナの

第5波があり多くの感染者を出し、緊急事態宣言が発出され我々の生活もいろいろな面で我慢を強いられることとなりました。オリンピック・パラリンピックが元凶という方もいましたが、オリ・パラが日本中を元気にしてくれたことは間違いのないことだと思います。その後ワクチンの接種率も上昇し全国の感染者が百名を切るという状況(11月15日)に皆様ほととされている事かと思いません。飲食店でも時間や人数制限が緩和され販路が戻ってきました。国によっては入国の隔離もなく本校の「英語留学コース」の生徒もカナダへ留学に出発しています。



学校といたしましても、学校祭「なでしこ祭」を校内の生徒だけではありましたが無事に開催し、生徒も教職員もみんなが楽しんで終えることができました。第2学年の大きな行事である修学旅行にしましては、行き先を沖繩から東北方面に変更し予定通りの12月初旬に実施いたします。生徒たちの喜ぶ顔が目にかびます。

また本校の部活動の活躍を新聞紙上でも

目にされていらつしやるとは思いますが、昨年に引き続き陸上部が駅伝大会を完全制覇し(すべての区間で区間賞)再び12月26日京都・都大路を走ります。昨年の本校として過去最高の19位を上回る結果を出そうと選手全員張り切っています。卓球部も全国選抜大会に出場します。また、美術部が「まんが甲子園」において前人未到の2連覇を達成し、マスコミにも大きく取り上げられました。来年は現地高知県で優勝旗返還と3連覇に向けて今から準備に入っています。常勝軍団のサッカー部も関東大会に出場いたしました。3年連続の全国大会は逃しましたが、全力を出しきってくれました。皆様方のかわいい後輩は本当にすべてをぶつけて何事にも取り組んでいます。



栃木県高等学校駅伝大会優勝チーム



例年6月第4日曜日に開催していましたが「なでしこ会通常総会」は、残念ながら新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、今年も中止となりました。会員の皆さまの健康と安全に配慮しての決定でした。

会計報告につきましては、会則に則り4月17日の役員会において議決されました。

来年こそは、通常総会が開催され皆さまとお会いできますことを楽しみにしています。

**令和3年度  
通常総会中止**  
令和3年6月27日(日)



**孝子先生を偲んで**

平成10年の同窓会発足以来、母のように祖母のように私たちを温かく見守ってくれた上野孝子先生。総会後の懇親会で近況を語り合い、懐かしい映像を見ながら当時を振り返る。じゃんけん大会やくじ引きにはしゃいだ時間は忘れられません。

役員一同心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



**「なでしこ文庫」設置**

今年2月、図書館2階の閲覧室に「なでしこ文庫」として本棚を寄贈設置しました。コロナ禍での自粛生活に読書時間が増えた人。また、学生だからこそ興味あることなど、今しか読めない本もあるかもしれません。

今後多種多様な書籍を描いて沢山の生徒に利用してもらいたいと思います。

**令和2年度同窓会会費決算報告書**

**一般会計**

◎収入の部

科目	予算額	決算額	増減額	摘要
前年度繰越高	1,451,126	1,451,126	0	令和元年度繰越金
総会会費	0	0	0	
繰入金	1,000,000	1,000,000	0	特別会計より繰り入れ
利息	13	11	△2	
合計	2,451,139	2,451,137	△2	

◎支出の部

科目	予算額	決算額	増減額	摘要
総会費	350,000	0	350,000	総会中止
会議費	100,000	35,655	64,345	役員会会合
消耗品費	100,000	12,491	87,509	総会中止通知タックシール・用紙他
印刷費	280,000	230,890	49,110	総会中止通知印刷代・会報印刷代
通信費	350,000	301,406	48,594	総会中止通知郵送代・会報郵送代
広報費	50,000	10,230	39,770	総会中止案内(下野新聞掲載)
渉外費	120,000	10,000	110,000	理事長県文化功労者賞受賞祝花
協賛金	600,000	530,706	69,294	全国大会出場横断幕・なでしこ文庫本棚設置
慶弔費	50,000	47,567	2,433	前理事長上野孝子先生逝去に伴う供花等
記念品費	300,000	266,800	33,200	同窓会会員章・記念品
雑費	30,000	0	30,000	
予備費	121,139	63,295	57,844	なでしこ賞副賞(22名)
小計	2,451,139	1,509,040	942,099	
翌年度繰越高	0	942,097	942,097	
合計	2,451,139	2,451,137	△2	

**特別会計**

◎収入の部

科目	予算額	決算額	増減額	摘要
前年度繰越高	33,330,303	33,330,303	0	
同窓会入会金	2,660,000	2,620,000	△40,000	入会金10,000円×卒業生262名
預金利息	440	350	△90	
合計	35,990,743	35,950,653	△40,090	

◎支出の部

科目	金額	摘要
払出金	1,000,000	一般会計へ
翌年度繰越高	34,950,653	

**お知らせ**

同窓会総会ではあたたかな笑顔で迎えてくださった、上野孝子先生(元宇都宮学園理事長)が三月にご逝去されました。心よりご冥福をお祈りいたします。

合掌

輝くひと

同窓会報第22号「同窓生の近況」に原稿を載せていただきました。増山幸子(昭和46年卒業)さんが10月に版画個展を開催されました。

平成27年度板院展(昭和27年版画家の宗像志功の呼びかけで結成された日本版画院主催)に初出品入選。以降5年連続入選(2回は入賞)の実力の持ち主です。作品は風情ある日本の街並みや自然が多く細やかで存在感ある作品です。これからも沢山の作品を楽しみにしています。



篠崎 愛(平成28年卒業)さんが令和3年6月、4日間にわたって行われた日本女子プロゴルフ協会(JPGA)プロテストに5度目の挑戦で悲願の合格(合格率3.3%)を果たしました。

在学中に全国ゴルフ選手権女子個人5位・長崎国体個人3位・関東女子ゴルフ選手権優勝と素晴らしい実績を持っています。

後輩の励みになるよう、同窓会では「プロ合格横断幕」を校内に設置し周知しました。篠崎さんは、今夏からプロとしてトーナ

メントに出場しています。体格は小柄ながら、ドライバーの飛距離を武器に来年のシード選手を目指しています。レギュラーツアーで活躍できるように応援していきたいと思えます。



《同窓生の近況》

エールを力にかえて

箕輪 綾子 (平成18年卒)

私は現在プロボクサーとしてワタナベジムに所属し、競技に取り組んでいます。今これを書いている時は、12月2日に行われる東洋太平洋フライ級王座の決定戦に向け、鍛錬しています。

コロナ禍で様々なスポーツの試合が限られる中、二年越しに東京オリンピックが開催されました。私も少なからず影響を受けたので、オリンピックの開催は非常に喜ばしいことでした。その中でも鮮烈に残っている記憶は、入江聖奈選手がボクシング女子フェザー級で金メダルを獲得したこと。私も彼女も日体大でボクシング部に所属し、オリンピックを目指していました。自分が目指していた頃は、オリンピックで金メダルを獲得することは遠い道のりでした。しかし後輩がそれを手にした時には、自分のことのように喜び、誇りに思いました。

東京オリンピックでよく報道されたのは、アスリートが感謝の言葉を述べる姿でした。彼らはこれまで支えてくれた人々だけでなく、大会運営に対しても謝意を表していました。それは突然目標を失いながらも、限られた環境の中でただひたすらに練習に取り組んだアスリートだからこそ出た言葉でした。そうした彼らの姿勢は、オリンピックに不安を持つ日本国民にスポーツの喜びを思い出させ、世界中を歓喜にわか

せました。私自身、幼い頃からバスケットボール・護身道ボクシングと様々なスポーツを経験してきました。しかし周囲の協力が無ければ、ここまで競技を続けることはできません。今回のオリンピックで改めてそれを実感し、ずっと競技をさせてくれた家族だけでなく、私の意志を尊重してくれた周囲の人たちへの感謝もさらに大きくなりました。

スポーツにとって環境はとても重要で、学生であれば学校がそれにあたります。部活動だけでなく体育の授業で、体を動かす楽しさやフェアプレーの大切さを学ぶこともできます。しかし現在、安全面の理由から学生のスポーツに制限がかかっているようです。部活動だけでなく、学校での体育の授業もそれぞれ工夫をこらして実施していると聞きます。また、部活動の大会も中止になるなど非常に大変な状況です。こうした状況の中でも学校は、生徒たちのことを第一に考え、毎日安心して通うことができる場所になるよう努力なさっています。私もプロ転向後の2017年に、なでしこ会の皆さんに応援横断幕を作っていたことができました。卒業後も学校や同窓会の方々が応援してくださる喜びもあり、その期待に応えるために全力で競技に取り組むことを決意しました。私の夢は世界チャンピオンになることです。今年度の総会は昨年と同様、中止となつてしまい非常に残念です。皆さんとお会いできる日がいづつ来るか分かりますが、世界チャンピオンのベルトを持つて直接ご報告することを目指し、これからも日々奮励努力していきます。



《先生方から同窓生へ》

令和3年卒業生担当学年

◆社会情勢の激減により、行動が制約されストレスを抱えていることと思えます。今は夢をエネルギーに行動し花を咲かせる。ささやかな第一歩を踏み出した人にこそ、幸福という慈雨が降り注ぐのです。 佐藤 京司

◆卒業生の皆さんお元気ですか。3年間学年主任を務めた小室です。3年間皆さんに伝えてきた「能動的な」行動はできていますか。これからも「能動的に」社会で活躍されることを願っています。 小室 弘

◆お元気ですか。新しい環境で楽しいばかりではない生活を送っていることと思います。私は1年生の担任となり、15名の生徒と簿記エクセルの基礎から学んでいます。文星で学んだこと少しは役に立っていますか。たまには成長した姿を見せて文星に遊びにきてください。 沼尾 淑江

◆みなさんお久しぶりです。わたしも50歳となり様々な体の数値が気になる年になりました。色々と落ち着かない世の中ではございますが、まずは元気を充たして日々の仕事(こと)を敬いながら充実した生活をお過ごし下さい。文星ジョイントコンサートは、1月29日(土)を予定しています。お陰様で23回目となります。有観客で開催できる場合は是非お越し下さい。 吉井 英吾

◆皆さんが卒業して、約半年の時間が流れましたがいかがお過ごしですか。新たな環境で苦労していることもあると思いますが、その壁を越えればまた一歩成長することができます。皆さんが大いに活躍できることを期待しています。 大森 友博

◆皆さん元気に学生生活を過ごしていますか?リモート授業の学校はまだ多いでしょうが、きっと皆さんのことですから一生懸命学び励んでいるだろうと思えます。コロナも含めて色々なものに負けずに頑張ってください! 長嶋 亜弥  
◆みなさんお元気ですか?それぞれの道で頑張ってください。またみなさんと会える日を楽しみにしています。 谷田部 綾子

◆ 皆さんお元気ですか？今年もコロナの影響で同窓会が中止になってしまい残念に思っています。今後コロナが落ち着いて、皆さんが楽しい学校生活を送れるようになることを願っています。浅見 莉瑛

◆ みなさん、お元気ですか？それぞれの目標に向かって頑張ってくださいね。落ち着いたら、会える日を楽しみにしています。土山紀代美

◆ 卒業からあつという間に半年経ちましたが、新しい環境には慣れましたか？私は4年ぶりに2年生の担任として大変わらず忙しい日々を送っています。状況が落ちついたら顔を見せに来て下さいね。皆さんの活躍を期待しています。藤平 美雪

◆ 卒業生のみなさん、お元気ですか？みなさんがいつまでも笑顔でいられるよう、ニコニコとカラダを大切に過ごしてくださいね。また会える日を楽しみにしています。廣木 智子

◆ 卒業生の皆さんお元気ですか？こちらは元気で過ごしていますが、今はコロナの感染も落ち着いていますが、ここで気を緩めず生活していきましょう。いつか皆さんとお会い出来る事を楽しみにしています。それまでお互い元気に生活していきましょう。浜野 孝久

◆ 皆さんお元気ですか？なかなか会うことができないのは大変ですが、会える日を楽しみにしています。落ち着いたら気軽に学校に来てください。宗岡 祐樹

◆ 卒業生のみなさん、お元気ですか？高校3年生の頃に思い描いたような生活を送れていますか？高校の教員という当時は思い描けなかった道に進んだのですが、今は大変幸せです。共に過ごしてくれた卒業生の方々に感謝です。みなさん、もがんばってください。応援しています。遠藤 浩史

◆ 令和2年度卒業のみなさん、各方面で頑張っていると思います。社会人1年目のみなさんはたくさん事を学び、どんどんチャレンジして欲しいと思います。進学されたみなさんは専門的な知識や技術を習得し、その道を極めて欲しいと思います。時間がきたら学校に顔を見せに来て下さい。近況報告をしましょう。佐藤 康弘

# 学校からのお知らせ

## まんが甲子園2連覇



第30回全国高等学校漫画選手権大会(まんが甲子園)は、高知市会場と参加校をオンラインでつなぎ実施するという、コロナ禍ならではの開催となりました。

今年の参加生徒5名は初出場です。経験がない分前回優勝した先輩や顧問の先生からのアドバイスを生かし、みんなでアイデアを出し合い予選から決勝へと進み、審査員からは「非の打ち所がない作品」と絶賛!見事【最優秀賞】に選ばれました。

昨年はコロナウイルス感染拡大のために本大会が中止になりましたので、大会史上初の「2連覇」に輝いたのです。

### ジョイントコンサート 開催予定

令和4年1月29日(土)

教育会館大ホール(入場制限有)

出演予定クラブ：吹奏楽・合唱・和太鼓・バトントワリング



## 仲間と一緒に夢を追いかける 全国大会出場

### インターハイ出場(夏季)

- 新体操(団体・個人)
- 陸上(個人)
- 卓球(個人)
- ゴルフ(個人)

### 全国総合文化祭出場(夏季)

- バトントワリング
- 美術
- まんが甲子園

### 全国大会出場(冬季)

- 駅伝(陸上)
- 卓球(個人)



## 同窓生の皆様へ

同窓会報第23号は、昭和44年、平成26・31年、令和2・3年卒業の同窓生を中心に発送させていただきました。

来年も続けて会報購読を希望される方・住所が変更になった方また同窓会活動等お手伝いをいただける方は、お手数ですが文星女子高事務局までご連絡ください。

電話 028-621-8156

## 編集後記

今年、1年遅れのオリンピック・パラリンピックが開催されました。連日のメダルラッシュ報道に日本中が明るい話題になり、気持ちも軽くなりましたよ。コロナ禍の中、も希望をもつて生活していきましょう。

来年こそは総会を開催して皆さまと会えることを祈っています。

広報委員 同



## 来年の総会のお知らせ

令和4年6月26日(日)

総会 11:00~

母校文星女子高レストラン

「グリーンブリーズ」にて

懇親会費2,000円